



みかんぐみだより

2021年5月6日
尚徳福祉会おぐら保育園

晴れ渡る青空に綿の様に白い雲が広がり、子どもたちは気持ちの良い空気のなかで元気いっぱいです。みかん組での生活が始まって早くも1か月が経ちました。

4月当初はおうちの方と離れる際や新しい環境などに戸惑ったり不安そうな姿もあり、心配されたことと思いますが少しずつ新しい担任や保育室に慣れ始め、生活のリズムもできてきています。登園時や帰り際には「おはよう」「ばいばい」と笑顔を見せてくれる姿に私たち保育者もホッとしております。好きなあそびやおもちゃを見つめ楽しんで遊んだり、お友だちに興味を示し動きやあそびをまねっこしたりと、日々のなかで微笑ましい姿がたくさん見られるようになりました。子どもたちは新年度が始まってわずかな間に大きな成長ぶりを見せてくれています。色々なことを積み重ねていながら、お子さまの身体発達や心の成長に繋げていけたらと思っております。

～🌸1年間、保育へのご理解とご協力をお願いいたします。🌸～

ダンス大好き！



🌸 子どもたちは「ピカピカブー」や「からだダダダ」が大好き！

🌸 大好きな音楽が流ればみんなで一斉に集合♪

🌸 先生の踊る姿を見ながら真似をしてみようと挑戦したり、自分でリズムを取って思い思いに体を動かしたりしてダンスをすることを楽しんでいます。

🌸 「いちにち」シリーズの絵本も好きで、CDを流せば夢中になって見えています。「もういっかい」とリピート♪楽しんでいる姿がとても可愛いです！

🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸 🌸



こいのぼり制作



こいのぼりの形の青い画用紙にみんなでシールを貼って制作しました。制作の準備をしていると興味津々になって集まり、なかには自分で椅子を用意する意欲的な子どもたち。色にこだわりを持つ子、沢山貼りたい子、一列になるようにきれいに並べて貼る子など、様々な姿が見られました。シール貼りは指先を使ったいい刺激につながります。指先にくっつく感覚を不思議そうにしながらも、貼るのが楽しいあまり、画用紙両面とも沢山貼っていました！なかには「もういっかい！」とリクエストする姿も見られました

おねがい

- 全ての持ち物にわかりやすい場所にはっきりと記名をお願いします。
- 登園、降園時に名札の付け外しをお願いします。
- お知らせは、クラスのホワイトボードにて掲示していますのでご確認よろしくをお願いします。
- 暖かくなってきましたので薄手のTシャツの着用と着替え(着脱しやすいもの)のご用意をお願いいたします。
- 週末は布団シーツ、園庭用靴のお持ち帰りになります。

懇談会ありがとうございました！

🎵 色々なお話を聞くことができ、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。また何かお気づきな事、悩みなどございましたら送迎時や連絡ノートなど、お気軽にお知らせください。

